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Sportsalus sostiene l'informazione orvietana

Strada dell’Arcone, 13Q - ORVIETO | Tel. 0763.301592
Piazza del Fanello, 22/23 - ORVIETO | Tel. 0763.630216 

LE NOSTRE SEDI SI TROVANO PRESSO:

Strada dell’Arcone, 13Q - ORVIETO | Tel. 0763.301592
Piazza del Fanello, 22/23 - ORVIETO | Tel. 0763.630216 

LE NOSTRE SEDI SI TROVANO PRESSO:
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Store Orvieto: Località Fontanelle di Bardano, 6  (zona ind.le) 05018 ORVIETO - TR

Tel. 0763.316282 | cell. 337.927464 | commerciale@gruppoercolini.it

Store Viterbo: Tangenziale Ovest 42/a - 01100 Viterbo (VT) - Tel.0761/275644

 cell. 335/7295682 | email: viterbo@gruppoercolini.it

Store Chiusi: Centro Commerciale Etrusco | Via dell'Orchidea - 53043 Chiusi (SI)

cell. 320.9280533 | chiusi@gruppoercolini.it

Centro Cucine Aran & Falegnameria: Via dei Lanaioli, 16 - Zona Ind.le Fontanelle di Bardano 

cell.335/7295682 | Rappresentante di zona: 336/796420

w w w . g r u p p o e r c o l i n i . i t

Come scegliere le tue
Porte da interni?
Le porte interne sono tra elementi che determinano lo stile
della tua casa garantendo  resistenza e funzionalità.
In questo articolo ti guidiamo tra le varie tipologie di apertura,
i materiali, i colori e gli elementi strutturali per una scelta corretta.

Le varie tipologie di apertura
Scegliere la modalità di apertura più adatta e funzionale significa vivere la tua casa al meglio e ottimizzando gli spazi. Ecco le varie tipo-
logie di apertura che generano differenti soluzioni di ingombro:
Battente e battente filomuro
É la più classica, ossia l’apertura più comune e disponibile per ogni modello di porta. La filomuro invece, rispetto alla battente stan-
dard, il profilo di questa porta si fonde con il muro. È attuale, di design e di grande impatto: può essere pitturata in tinta con la parete.
Pieghevole asimmetrica
Ottima per ridurre l’ ingombro della porta. L’anta è composta da due sezioni scorrevoli attraverso l’uso di una normale maniglia.
RRototraslante
Stravagante ed originale: è composta da un’anta girevole che si apre a spinta in entrambi i sensi. Grazie al meccanismo che regola il 
perno di rotazione, l’ ingombro del raggio di apertura è notevolmente ridotto.
Scorrevole esterno muro
A differenza della porta scorrevole a scomparsa, questa porta scorre in parallelo sul muro. Non richiede lavori di muratura ed a seconda 
della finitura può sicuramente diventare un’elemento d’arredo.

Materiale del telaio
Il telaio sostiene l’anta e ne determina la qualità e la resistenza nel tempo e può essere realizzato in:
MDF: la scelta più economica;
PVC o alluminio: estremamente resistenti all’umidità.
compensato e MDF: un buon compromesso, buona resistenza al peso dell’anta ma non sopporta molto l’umidità.
listellare: è massimo della qualità: alta resistenza al peso, e massima resistenza all’umidità ed elevata durata nel tempo.
FFinitura dell’anta
Il materiale e la finitura dell’anta determinano l’estetica delle tue porte da interno. Ecco la logica da seguire: scegli un’anta in:
legno massello: se desideri porte da interni dall’aspetto naturale, non disperdono il calore, e consentono un ottimo comfort acusti      
co.
legno grezzo: la soluzione più economica, possono essere dipinte del colore che preferisci con apposite vernici per legno.
impiallacciata: una porta pregiata dall’aspetto naturale.
laminato: è il mix tra qualità e budget perché riproduce l’effetto legno, resiste ai graffi si pulisce facilmente
laminalaminato spazzolato a effetto materico: è la più resistente ai graffi ed è la finitura che meglio riproduce le venature del legno, per un ef-
fetto materico naturale e realistico.
microtek: riproduce l’effetto del legno naturale ma il budget rimane più contenuto.
laccata: questa è la finitura dell’anta perfetta per te se desideri un ambiente in cui le porte esprimano il massimo risalto.
vetro e inserti in vetro: donano luminosità perciò sono particolarmente adatti per ambienti bui, come corridoi o bagni senza finestre.

Per scegliere le porte interne per la tua casa valuta l’aspetto estetico, il colore e lo stile poiché le porte sono un elemento integrante 
dell’arredamento. Cerca di coordinare colori e finiture con quelli dei pavimenti, e possibilmente con quello delle finestre. Proprio per 
questo, Gruppo Ercolini ti offre la possibilità di avere la massima personalizzazione consentendoti di realizzare il coordinato tra questi 
tre elementi, per un effetto total look!
Tonalità bianche: il bianco è una scelta eterna. Che tu abbia un pavimento in legno, in ceramica o in pietra, dona contrasto, luminosità 
ed eleganza.
TTonalità chiare: larice, pino o rovere sbiancato sono ottime da abbinare a pavimenti in parquet o laminato chiari per un effetto lumino-
so e naturale.
Tonalità medie: Rovere, ciliegio e noce sono più indicate con pavimenti di tonalità medie o più scure.
Tonalità scure: Noce nazionale e grigio fumo si adattano anche creano il miglior contrasto su pavimenti chiari.
Porte colorate: se ami i contrasti ed i colori vivaci, sofisticati e di tendenza, allora con questa porta puoi esprimere tutta la tua preferen-
za cromatica.
Porte grezze: Possono essere dipinte scegliendo lo smalto o la vernice per legno del colore preferito e nelle finiture opaco, satinato e 
brillante.

Caratteristiche tecniche

Colore e stile
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La piazza e' sempre stata un centro di 
aggregazione. Dal tempo dei Greci fino ai 
giorni della nostra adolescenza era il luogo 
di incontro, di sconto verbale e di idee, cuore 
pulsante delle città. Ora, ai giorni nostri, 
le piazze sono sempre più demandate a 
contenitori di macchine. Parcheggi. Luoghi di 
sosta. 
Roma e' una città vastissima. Piena di piazze. E 
le piazze nei secoli venivano anche reinventate. 
Basta pensare a Piazza Navona che veniva 
allagata nel mese di agosto per dare un po' di 
sollievo ai cittadini della città.
Ora anche altre piazze vengono reinventate 
e diventano luogo di scambio. In che modo? 
Diventando lo spazio pubblico per qualcosa 
che ormai negli anni, per colpa della 
tecnologia, era andato un po' scomparendo: 
il cinema. 
Si perché d'estate a Roma si può vivere il 
cinema all'aperto ed in maniera gratuita. 
Questo grazie a dei ragazzi che hanno 
ripensato questo concetto.
Il Piccolo America, questo il nome della 
fondazione ideatrice di questo progetto, porta 
la vita nelle piazze di Trastevere, Tor Sapienza 
e Monte Ciocci, tre luoghi della città, dal centro 
alla periferia, a ingresso libero e gratuito e 
senza prenotazione. Due mesi di proiezioni, 
ripeto gratuite, a disposizione della città in 
spazi ripensati e riconvertiti per i cittadini ed i 
turisti. Sarebbe possibile farlo anche ad Orvieto 
e seguire l'esempio di altre realtà anche meno 
grandi di Roma? L'estate e' già impreziosita 
sulla Rupe dalle bellissime iniziative di One ma 
rivedere la gente appassionarsi e condividere 
uno stesso spazio proprio nel centro pulsante 
del paese penso sarebbe un colpo d'occhio 
bellissimo.

RIPENSARE
LE PIAZZE.

{ parla con il Vicino } info@ilvicino.it

Service Point
by Autocarrozzeria 88

offre ai suoi clienti il servizio di

AUTO
SOSTITUTIVA

A ORVIETO
Nel caso in cui la riparazione

del veicolo richieda che lo stes-
so venga trattenuto in officina 

per più di 24 ore, 
per ridurre il disagio al minimo, 

al cliente viene offer ta la 
possibilità di avere un'auto 

sostitutiva, che potrà essere 
utilizzata per tutto il tempo 
necessario alla riparazione 

dell'automobile.

DAL 15 SETTEMBRE
AL 1 OTTOBRE
WORKSHOP, CONVEGNI E APPROFONDIMENTI

CENA CON LE STELLE

PASSEGGIATA CON GUSTO

SABATO
30 SETTEMBRE
E DOMENICA
1 OTTOBRE
Ore 12:00-17:00

Centro Storico di Orvieto

Queste le tappe della Passeggiata con Gusto:
1. ANTIPASTO Fortezza Albornoz

2. PRIMO Sala Expo, Palazzo del Capitano del Popolo

    Pasta e patate con salsa di pistacchio, basilico e pecorino
    della chef Viviana Varese (* Michelin)
    Palak paneer tutto italiano: zucchine, Nursinella,
    tartufo umbro e olio all’aglio arrostito
    della chef Cristina Bowerman (* Michelin)
3. SECONDO Chiesa di Sant’Agostino

4. DOLCE Palazzo Coelli, Fondazione Cassa di Risparmio di Orvieto

5. CAFFÈ “GIUSTO” Palazzo Clementini, sede del Liceo Classico di Orvieto

Vini del Consorzio Tutela Vini di Orvieto

Passeggiata
con gusto
Un pranzo itinerante tra le antiche
vie medievali di Orvieto

Acquisto biglietti
Il biglietto per la Passeggiata con Gusto
può essere acquistato
on-line tramite www.ticketitalia.com
e www.orvietobooking.com

Tutto il programma su www.orvietogustoearte.it

PARTNERCON IL PATROCINIO DI
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La Regione Umbria, per 
quanto di sua competenza, 
ha attivato e sta mettendo 
in campo ogni possibile aiu-
to concreto per gli studenti 
che utilizzano i servizi di 
trasporto pubblico locale e 
per le loro famiglie. Anche 
per l’anno scolastico di im-
minente apertura, intanto, 
resteranno invariate le tariffe 
regionali, ferme dal 2013”. Lo 
afferma l’assessore regionale 
alle Infrastrutture e Trasporti, 
Enrico Melasecche.
  “È indispensabile innanzitutto 
fare chiarezza – dice l’assessore 
– su una materia complessa e 
delicata quale quella del setto-
re Trasporti distinguendo i vari 
servizi. Il c.d. ‘trasporto scola-
stico’, (scuolabus) infatti, è un 
servizio a domanda individuale 
per gli alunni iscritti alle scuole 
d’infanzia, alle scuole primarie 
e secondarie di primo grado 
presenti nel territorio comunale. 
È di esclusiva competenza dei 
Comuni e non può essere assi-
milato al TPL, il trasporto pub-
blico locale. Si configura come 
servizio di Noleggio Con Con-
ducente e non prevede paga-
mento di un biglietto, ma di una 
retta mensile che viene incassa-
ta degli stessi Comuni, a fronte 
del corrispettivo pagato per il 
servizio. La Regione – spiega 
- non è partecipe delle dina-
miche di questi contratti e non 
è ammesso l’utilizzo del Fondo 
Nazionale Trasporti, destina-
to al TPL. Ogni decisione circa 
modifiche delle rette mensili è 
riconducibile soltanto all’ente 
comunale.  Quindi invito coloro 
che fanno comunicati stampa 
in merito ad informarsi preven-
tivamente sulle normative che 
regolano il settore prima di fare 
affermazioni errate”.
   Quanto ai servizi del trasporto 
pubblico locale, “la Regione si 
è sempre battuta – evidenzia – 
per la rateizzazione degli abbo-
namenti scolastici, con risultati 
a fasi alterne. Siamo contrari 
e stigmatizziamo la posizione 
assunta nell’anno scolastico 
appena chiuso da parte di Bu-
sitalia, che non ha consentito i 
pagamenti a rate, ma va riba-
dito che, a differenza di quanto 
sostengono alcune sigle sinda-
cali, quali la CGIL, si tratta di 
una società privata, gestita con 

criteri privatistici, pur facendo 
parte del gruppo Ferrovie del-
lo Stato Italiane, e pertanto ha 
deciso e decide in totale auto-
nomia se aderire o meno alla 
rateizzazione nel pagamento 
da noi auspicata. La possibili-
tà di acquistare online gli ab-
bonamenti scolastici, richiesta 
sollecitata da tempo da questo 
Assessorato nell’ambito di una 
decisa modernizzazione del 
servizio che intendiamo con-
seguire con la gara, apre una 
opportunità di suddivisione in 
rate dell’importo, ma non per 
questo giustifichiamo la scelta 
operata da Busitalia, in quanto 
esclude comunque dalla rateiz-
zazione le famiglie che, per tan-
te ragioni, optano per i canali di 
acquisto tradizionali”.      
“Altro caso ancora – prosegue 
l’assessore Melasecche - è quel-
lo dell’”abbonamento universi-
tari” al costo agevolato di soli 
60 euro annuali, introdotto dal-
la Regione in via sperimentale 
a favore degli studenti immatri-
colati o iscritti agli Atenei umbri 
ne l l ’anno 
accademi-
co 2022-
2 0 2 3 , 
i m p o r t o 
di fatto az-
zerato per 
chi utilizza 
il bonus 
t raspor t i , 
una misura 
unica nel 
panorama 
nazionale, poiché con la ‘for-
mula Umbria’ gli studenti ade-
renti hanno avuto vantaggi no-
tevoli. Con il pass TPL Umbria, 
infatti, fino al 30 settembre 
prossimo, possono utilizzare 
illimitatamente i vari servizi di 
trasporto, dagli autobus ai treni 
della ex Fcu, dal minimetrò di 
Perugia alla funicolare di Orvie-
to, per spostarsi su tutto il terri-
torio regionale, e non solo nella 
città sede universitaria come in 
altre realtà italiane, e per di più 

appunto a costo zero in caso 
di diritto al bonus ministeria-
le Trasporti”.
   “Una precisa volontà po-
litica della Regione – rileva 
l’assessore - che è stata an-
che motore dell’intera ope-
razione, nella quale abbia-
mo investito 400mila euro, 
nonostante le difficoltà di 

bilancio, venendo incontro an-
che alle esigenze degli studenti 
che non riuscivano a trovare un 
alloggio nel capoluogo regio-
nale”.
“Una misura – sottolinea – che 
presupponeva e presuppone 
per gli anni successivi un im-
pegno dell’Università, formal-
mente richiesto dalla Regione, 
per congegnare un diverso 
meccanismo che favorisca il 
mantenimento delle agevola-
zioni previste per gli universi-
tari in Umbria, analogamente 
a quanto avviene in altre Uni-
versità italiane. A Firenze, ad 
esempio, l’Università aggiunge 
la somma per ottenere l’abbo-
namento alle tasse da pagare 
al momento dell’iscrizione e 
solo coloro che manifestano la 
volontà di non aderire non ver-
sano il relativo costo”.
“Non può essere fatto ulterior-
mente gravare il costo dell’age-
volazione, più elevato di quanto 
previsto inizialmente a causa di 
un’adesione più bassa rispetto a 

quella au-
spicata, di 
fatto quasi 
totalmen-
te a carico 
del bilancio 
regionale 
– afferma 
l’assessore 
- quando 
invece con 
il meccani-
smo alter-

nativo è ben possibile ottenere 
lo stesso risultato e di fatto ad-
dirittura la gratuità, grazie al 
meccanismo del bonus trasporti 
ministeriale. 
La nostra volontà resta quella 
di confermare l’abbonamento 
agevolato integrato e attendia-
mo – conclude - che l’Università 
risponda quanto prima ai vari 
solleciti verbali e scritti in me-
rito. in un rapporto di ampia, 
convinta e costruttiva collabo-
razione”.

Umbria e trasporti pubblici.Umbria e trasporti pubblici.

GRANDE STAZIONE 
CENTRALE 
09/09/2000
di Mirko Belliscioni

Emily era poggiata a un 
pilastro della pensilina, 
e leggeva un settimanale 
scandalistico con l'interesse 
riservabile all'avvistamento di 
una mosca. Mentre lo sfogliava 
era come guardarsi dentro, la 
traiettoria del suo sguardo, 
infatti, rimbalzava su quelle 
pagine, rientrando nel suo 
corpo. In quei frangenti scoprì 
che con l'amore è possibile 
guarnire ogni vita per tutta la 
durata della stessa. E capì che 
lei non era in grado di farlo, 
non se ne sentiva all'altezza. 
Allora tirò fuori dalla borsa 
la lettera che Waine le aveva 
spedito qualche tempo prima, e 
rilesse la poesia.
"Ora basta fingere! Fermiamoci 
a piangere lacrime di sangue su 
un asfalto traditore o sul nostro 
mondo ipocrita. Ascoltiamo 
l'eco del nostro vivere negli 
spazi infinitesimamente piccoli 
della nostra materia, o nelle 
valli sconfinate della nostra 
anima...
Dopo ci sfogheremo meglio, 
avremo voglia di tutto, urleremo 
i nostri ideali e forse fisicamente 
moriremo".
Emily prese una penna e sullo 
stesso foglio, al contrario, 
iniziò a scrivere un pensiero da 
rispedire a Waine.

VIRGILIO  
di Fausto Cerulli

Piccole macchie di bianco
sul verde del prato camminano
le pecore. Il cane da guardia
è distratto da una zanzara.
Il pastore riposa all'ombra
di una quercia e suona
un antico flauto.
Guarda, mi sembra
di essere stato tra loro
nella mia infanzia.
A Cantalice.

Poesiadal Vicino

A.S.D GYMNASTIC ORVIETO
Per Info: Roberta 320 1929475 Susanna 331 8623302

Lezioni gratuite di prova 
dal 4 al 15 settembre 
(lunedì e venerdì dalle 
17,30 alle 18,30)

Per i più piccoli (3 ai 5 
anni) lezioni gratuite 
di prova sabato 9 e 16 
settembre dalle 10,30 
alle 11,30

Per informazioni 
Roberta 320/1929475 
Susanna 331/8623302

NUOVA STAGIONE SPORTIVA 
2023/2024

La ginnastica artistica è uno sport  completo che nel tem-
po riesce a tonificare i muscoli del corpo e a donare una 

grande forza e flessibilità agli atleti che la praticano. 
A differenze di molti altri sport, la ginnastica artistica per-
mette di allenare ogni singolo gruppo muscolare ed è 
ideale, quindi, per quanti vogliono prepararsi fisicamente 
a qualsiasi altra disciplina sportiva, dimagrire o trovare il 

proprio equilibrio muscolare. 
Gli esercizi di ginnastica artistica non solo aiutano a raf-
forzare i muscoli, ad aumentare l’equilibrio e la coordi-
nazione, ma hanno anche un ruolo fondamentale per lo 

sviluppo di una buona elasticità e musicalità.
Le persone che fanno ginnastica artistica, infatti, aumen-
tano anche il senso del ritmo e la fluidità dei movimenti, 
riuscendo a trovare l’armonia nel corpo e a trasmetterla 

anche in altri aspetti della vita.

Significativo riconoscimento 
per la Regione Umbria da 
parte dell’Animal and Plant 
Health Inspection Service 
(APHIS), l’ente governativo 
statunitense che si occupa 
della sorveglianza sanitaria 
sugli animali e le piante, che 
ha riconosciuto sicuro il siste-
ma dei controlli regionale per 
quanto riguarda la sicurezza 
in materia di malattia vesci-
colare suina, il che 
rappresenta il primo 
passo verso le espor-
tazioni nel territorio 
USA di carni fresche 
suine e prodotti a base 
di carne suina a breve 
stagionatura, prove-
nienti dalla nostra re-
gione.
Lo riferisce l’Assessore 
regionale alla salute e 
alle politiche sociali, 
Luca Coletto.
“Tale riconoscimento – sot-
tolinea l’Assessore Coletto 
- rappresenta un importante 
risultato e valorizza il lavoro 
coordinato e congiunto tra 
Ministero della Salute, Regio-
ni, Ambasciate, Associazioni 
e Servizi veterinari territorial-
mente competenti dei Dipar-
timenti di Prevenzione delle 
Asl che con il loro operato 
hanno contribuito in maniera 
fondamentale a dimostrare 
e a garantire il rispetto dei 
requisiti igienico-sanitarie di 
sicurezza richieste dagli ame-
ricani”. 
Fino ad oggi potevano esse-
re esportati dall’Umbria solo 
prodotti a base di carne suina 
sottoposti ad un processo di 
trasformazione o di stagiona-
tura superiore ai 400 giorni 
in grado di inattivare il virus, 
ottenuti in impianti apposita-

mente autorizzati all’export 
USA.
Con la modifica normativa in 
corso, le carni di suini alleva-
ti in Umbria potranno essere 
utilizzate anche per l’esporta-
zione di carni fresche e carni 
fresche a breve stagionatura, 
pur sempre lavorate in im-
pianti specificamente autoriz-
zati.
Nel dettaglio, in data 23 

agosto 2023  è stato pub-
blicato sul Federal Register 
statunitense il Docket No. 
APHIS–2023–0028 – “Swine 
Vesicular Disease Status of 
the Regions of Tuscany and 
Umbria, Italy” con il qua-
le l'APHIS propone l’inseri-
mento delle Regioni Umbria 
e Toscana nell’elenco delle 
aree riconosciute indenni da 
malattia vescicolare del suino 
in seguito ad una valutazione 
del rischio ritenuta soddisfa-
cente e che consentirebbe le 
esportazioni di carni fresche 
suine e carni suine a breve 
stagionatura ottenute dai sui-
ni provenienti da queste aree.
In base all’iter legislativo sta-
tunitense, si dovranno atten-
dere 69 giorni dalla pubbli-
cazione prima che il presente 
atto acquisti valore legale da 
parte del Governo statuniten-
se.

Tracciabilità delle carni umbre.Tracciabilità delle carni umbre.
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Presidente Fiorillo, ci parli di questa nuova apertura. Com’è nata l’idea?
L’apertura della nuova filiale di Orvieto è strategicamente orientata ad uno sviluppo verso un 
territorio in cui la banca è già presente con le filiali di Castiglione in Teverina e Bagnoregio 
e che la banca ritiene più vicino alla sua tradizione e alla sua cultura.  Il nuovo sportello è 
ubicato in Via Angelo Costanzi n. 61, nella località di Orvieto Scalo.

In questo modo la Banca Lazio Nord estende il proprio raggio d’azione 
al di fuori del Lazio.
Insieme alla Direzione Generale e al Consiglio di Amministrazione abbiamo analizzato i dati riguardanti la realtà di Orvieto, sia per 
quanto riguarda la popolazione e l’economia del luogo, sia sotto il profilo del piano economico e finanziario della banca con i progetti 
di razionalizzazione territoriale e strategica, attuati da qualche tempo. Sulla base di tale analisi, abbiamo visto in Orvieto e nel territorio 
circostante un’occasione per creare un’area di nuovo presidio.

Come si sposa la realtà del credito cooperativo con questo territorio?
Con questa nuova apertura la Banca Lazio Nord metterà a disposizione della realtà di Orvieto un nuovo centro operativo per la fruizione 
dei propri servizi bancari. Vogliamo esportare, con grande incisività, i nostri valori al fine di incentivare lo sviluppo e la crescita di una 
zona con elevate potenzialità. La nostra banca è responsabilmente impegnata in attività di carattere sociale nei territori in cui opera e lo 
sarà anche in questo. Un modo “differente” di fare banca coerente con la nostra natura cooperativa, aperto al contatto con la gente, in 
stretto rapporto con le istituzioni e le categorie sociali.

Perché un cliente di Orvieto dovrebbe scegliere la Banca Lazio Nord?
La Banca Lazio Nord è una società cooperativa che fa della mutualità il proprio principio base e ci impegniamo per soddisfare i bisogni 
finanziari dei soci e clienti, promuovendo soluzioni personalizzate adatte ad ogni tipo di richiesta. Orvieti e i paesi limitrofi potranno 
beneficiare dei servizi e della professionalità della nostra struttura, così da avere un presidio economico capace di dare supporto ad 

ogni esigenza di carattere finanziario ed economico, nonché vicinanza alle 
piccole e medie imprese ed al commercio locale. 

Un pensiero finale.
Un ringraziamento va alla nostra Capogruppo Cassa Centrale Banca, 
in quanto con il suo supporto siamo nelle condizioni di offrire ai clienti 
della nuova filiale, oltre alla capacità di ascolto che ci contraddistingue, 
tutti i servizi alle migliori condizioni. Ringrazio, infine, il Consiglio di 
Amministrazione, la Direzione Generale e tutto il personale dipendente 
perché tutti insieme abbiamo creduto in questo progetto che spero sia 
pieno di successi e gratificazioni.

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Le condizioni contrattuali sono indicate nei Fogli Informativi messi a disposizione 
del pubblico presso gli sportelli della banca e nella sezione “Trasparenza” del sito internet www.bancalazionord.it

GRATUITO
per le famiglie

CONTO
CORRENTE

A CAPITALE GARANTITO
per famiglie
e imprese

4%

NUOVA APERTURA
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Istituto Comprensivo Orvieto-Baschi.

A scuola di cinema.

L’utilizzo di tecnologie informa-
tiche e digitali sta diventando 
sempre più comune nella vita 
di tutti i giorni. 
Quest’anno nella Scuola 
dell’Infanzia “G.Rodari” di 
Orvieto Scalo 
è stato inserito 
nella program-
mazione didat-
tica “il coding 
e il pensiero 
computazionale 
” a t t r a -
verso un 
modello 
didattico 
innovati-
vo. 
Il coding 
aiuta i 
più piccoli a pensare meglio 
e in modo creativo, stimola la 
loro curiosità attraverso quello 
che apparentemente può sem-
brare solo un gioco.
Le prime attività svolte sono 
state quelle “unplugged” (senza 
l’uso del computer), che hanno 
permesso ai bambini di acqui-
sire in maniera naturale i mec-
canismi alla base dei linguaggi 

di programmazione. 
Hanno potuto sperimentare 
“Percorsi”, “Labirinti”  e la ”Pi-
xel Art”.
Grazie alla presenza, in en-
trambe le sezioni del  plesso, 

di schermi interat-
tivi touch-screen 
i bambini hanno 
successivamente 
svolto accattivanti 
attività didattiche 
interattive. Hanno 
imparato ad usare 
la lavagna virtuale 
Jamboard e a cre-

are storie 
d i g i t a l i 
ed ani-
m a z i o -
ni con 
“Scratch 
junior”.
L’introdu-
zione e 
l’utilizzo 
di questa 
didattica 

innovativa è stata un’esperien-
za molto positiva, sicuramente 
da riproporre negli anni a ve-
nire.

"L'amore giovanile, l'amore che 
tormenta, l'amore che lascia il 
fiato sospeso. Una scrittura 
originale e ironica che ci porta 
indietro nel tempo, sui banchi 
di scuola, ci fa sognare, ci fa 
sperare”. Il premio miglior sce-
neggiatura va a "Mai più!...". 
Con  questa motivazio-
ne la classe 2D della Scuola 
Secondaria di Primo grado 
"Luca Signorelli" di Orvieto si 
è aggiudicato un importan-
te riconoscimento nell'ambito 
degli School Movie Awards, 
la più importante rassegna 
nazionale dedicata al cinema 
nelle scuole. Nell'affascinante 
cornice dell'area archeologica 
di Paestum, davanti al tempio 
di Poseidone, il 12 luglio si è 
svolta la serata finale dell'un-
dicesima edizione del proget-
to Cinedù che quest'anno ha 
portato il cinema in oltre 200 
scuole di tutta Italia. I ragazzi 
e le ragazze della 2D hanno 
curato interamente il proprio 
cortometraggio dall'ideazione 
del sogget-
to alla scrit-
tura della 
sceneggia-
tura, fino 

alla fase delicata della reci-
tazione che li ha visti coinvolti 
in due giorni di intense ripre-
se a inizio aprile curate dalla 
troupe di Cinedù, riprese che 
hanno valorizzato non solo la 
sorprendente storia scritta dai 
nostri ragazzi, ma anche le 
bellezze di Orvieto.

Questa pagina è stata realizzata GRAZIE al contributo di  Fondazione Cotarella

Istituto Comprensivo Orvieto-Montecchio.

Il “coding unplugged” e “scratch junior” 
alla scuola dell’infanzia.

COMPRENSORIO
Corpo di Polizia Locale di Orvieto.

Sequestro di stupefacenti. Conferiti gli Encomi agli operatori di PL.
Conferiti, dal Comandante 
del Corpo di Polizia Loca-
le del Comune di Orvieto, 
Ten. Col. Alessandra Pirro, 
gli Encomi Semplici al Vice 
Comandante, Cap. Enri-
co Sacco, al Responsabile 
dell’Ufficio di Polizia Giu-
diziaria, Ten. William Chia-
relli e, all’App. Luisa Ammi-
revole, per aver dimostrato, 
nel corso di un’operazione 
congiunta con la Polizia di 
Stato, notevole professio-
nalità e capacità operative, 
con uno spiccato acume 
investigativo, rinvenendo e 
sequestrando sostanze stu-
pefacenti e riuscendo ad 
individuare il detentore.
Gli operatori, infatti, interve-
nivano, nel pomeriggio del 
28 giugno 2023, su Strada 
del Piano per un segnalazio-
ne relativa ad un incidente 
stradale, recuperando, sul 
posto, i detriti lasciati dal 
veicolo e degli oggetti che 
facevano presagire ad un 
possibile consumo di sostan-
ze stupefacenti.
Pertanto, con il persona-

le della Polizia di Stato, si 
avviava un’attenta attività 
d’indagine che portava all’i-
dentificazione dell’autore 
del sinistro e al sequestro di 
sostanze stupefacenti, conte-
stando le relative violazioni.
Operazione conclusasi, 
quindi, con il sequestro del 
mezzo ed il ritiro della pa-
tente per il conducente.
La detenzione ed il consu-
mo di droga sono discipli-
nati e sanzionati dal DPR 

309/1990, noto come TU 
sugli Stupefacenti, mentre la 
guida sot-
to l’influsso 
di sostanze 
integra il 
reato di cui 
all’ar t icolo 
187 CdS.
Ques t ’ul t i-
mo, infat-
ti, punisce 
chi si pone 
alla guida 

di veicoli in stato di alte-
razione psicofisica dovuta 
all’assunzione di sostanze 
psicotrope, con l’arresto da 
6 mesi ad un anno, l’am-
menda da 1500 a 6000 
Euro oltre alla decurtazione 
di 10 punti sulla patente, 
la sospensione della stessa 
ed il sequestro per la confi-
sca del veicolo, salvo que-
sto appartenga a persona 
estranea al reato.
L’accertamento dello stato 
di alterazione sarà, ovvia-
mente, rilevato mediante 
accompagnamento presso 
un’idonea struttura al fine 
di eseguire accertamenti 

urgenti sulla persona.
Ten. Chiarelli Dott. William

Questa pagina è stata realizzata GRAZIE al contributo di BirrAlfina

Bevi con 
moderazione

L’associazione “Oltre le nuvo-
le per Roberta” ha consegna-
to una poltrona multifunzio-
nale per la somministrazione 
di terapie mediche al reparto 
di Oncologia dell’Ospedale 
“Santa Maria della Stella” di 
Orvieto. 
Il  presidio sanitario, di ulti-
missima generazione, è sta-
to subito messo in uso nella 
sala infusioni e può essere 
gestito autonomamente dai 
pazienti tramite semplici di-
spositivi elettronici.
Grande soddisfazione e 
gratitudine per questa utile 
e preziosa donazione sono 
state espresse dal direttore 
dell’ospedale di Orvieto Pa-
trizio Angelozzi e dal perso-
nale medico e infermieristico 

del reparto presente alla ce-
rimonia di consegna.
Anche la direzione strate-
gica aziendale con il diret-
tore generale dell’Azienda 
Usl Umbria 2 Massimo De 
Fino ha voluto rivolgere un 

sentito e af-
fettuoso rin-
graz iamento 
ai tanti volon-
tari di Porano 
del l’associa-
zione “Oltre 
le nuvole per 
Roberta” per 
questo gene-
roso gesto di 
a t t e n z i o n e , 
sensibilità e 
vicinanza ai 
pazienti onco-

logici del “Santa Maria della 
Stella” e ai sanitari impegna-
ti con passione, impegno e 
grande professionalità nella 
struttura ospedaliera.
Alla consegna della poltro-

na erano presenti anche il 
sindaco di Porano Marco 
Conticelli e una delegazione 
dell’Amministrazione muni-
cipale insieme ai rappresen-
tanti delle varie associazioni 
del comune.
La donazione è stata possi-
bile grazie ai proventi di una 
cena di beneficenza che ha 
coinvolto l’intero paese e 
quanti hanno creduto nell’i-
dea dell’associazione.
Nel tempo “Oltre le nuvole 
per Roberta” ha effettuato 
altre iniziative di solidarie-
tà e a breve – annunciano i 
volontari – sarà organizzata 
una nuova raccolta fondi per 
la realizzazione di altri pro-
getti.

Donazione per l'ospedale di Orvieto.Donazione per l'ospedale di Orvieto.
Il numero dei passeggeri 
transitati nei primi otto mesi 
del 2023 all'aeroporto inter-
nazionale dell'Umbria "San 
Francesco di Assisi" è stato 
superiore a quello dell'intero 
2022: lo rende noto la so-
cietà di gesyione dello scalo 
umbro.
Il periodo gennaio-agosto 
ha visto transitare 373.592 
passeggeri, supe-
rando il traffico 
registrato nel cor-
so dell'intero 2022 
(quando fu regi-
strato il record an-
nuale di 369.222 
passeggeri), e 
4.238 movimen-
ti aerei (+10% sul 
2022).

    In particolare "in questo 
periodo estivo estremamente 
intenso, la società - spiega 
una sua nota - ha operato 
ogni giorno con impegno 
costante al fine di offrire ai 
propri passeggeri un'espe-
rienza di viaggio unica, met-
tendo al centro della propria 
strategia la soddisfazione 
del cliente, attraverso una 

infrastruttura funzionale, a 
partire dalla facilità di ac-
cesso ai parcheggi fino al 
check-in ed alla qualità dei 
servizi offerti".
Tutto questo ha trovato ri-
scontro nella fiducia che i 
passeggeri hanno riservato 
all'aeroporto, dove anche 
nel mese di agosto il traffi-
co ha fatto registrare nuovi 

importanti in-
crementi: su-
perati per la 
prima volta i 
70mila transi-
ti mensili, con 
una crescita 
del +53% ri-
spetto all'a-
gosto 2022 
(quando i 

passeggeri furono 55.740) e 
del +203% rispetto allo stes-
so mese del 2019 (quando i 
passeggeri furono 23.502).

La stagione Iata "Summer 
2023" sarà operativa fino 
al 28 ottobre prossimo, con 
16 rotte programmate da/
per Barcellona (Ryanair), 
Brindisi (Ryanair), Bruxel-
les Charleroi (Ryanair), Bu-
carest (Ryanair), Cagliari 
(Ryanair), Catania (Ryanair), 
Cracovia (Ryanair), Londra 
Heathrow (British Airways), 
Londra Stansted (Ryanair), 
Malta (Ryanair), Olbia (Ae-
roitalia), Palermo (Ryanair), 
Rotterdam (Transavia), Tira-
na (Wizz air), Tirana (Alba-
wings) e Vienna (Ryanair).

Ottimo risultati per l'aeroporto di Perugia.Ottimo risultati per l'aeroporto di Perugia.

Visita il sito 
www.fondazionecotarella.com 
per scoprire le nostre attività 
e conoscere i nostri progetti
Punto di ascolto Fondazione Cotarella 

DONA

• Prevenzione e cura dei disturbi alimentari
• Natura, tradizione e radici
• Sviluppo armonico ed educazione alimentare

Via G.Michelangeli 2, Orvieto • info@fondazionecotarella.com
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I laboratori di cucina, sala, 
bar e accoglienza turistica 
sono i luoghi per lo svol-
gimento delle esercitazioni 
pratiche e sono a tutti gli ef-
fetti aule di lezione; pertan-
to, è strettamente necessario 
che vi sia il rispetto per l’am-
biente, le attrezzature e tutti 
gli utensili, in adempimento 
alle norme di sicurezza sul 
lavoro e in osservanza del-
la normativa igienico- sani-
taria. Chi opera nel settore 
turistico-alberghiero, inoltre, 
si trova continuamente ad 
instaurare rapporti interper-
sonali con colleghi di lavoro 
e soprattutto ospiti di diver-
sa età, estrazione sociale, 
cultura; per tali ragioni gli 
studenti dovranno impa-
rare a presentarsi, com-
portarsi e relazionarsi con 
chiunque. È evidente che 
la formazione degli ope-
ratori di questo specifico 
settore si sviluppa piena-
mente nei laboratori nei 
quali vengono simulate 
concrete situazioni pro-
prie della realtà opera-

tiva. Quindi senso estetico, 
pulizia e cura del proprio 
corpo, cordialità, senso di 
abnegazione, puntualità e 
disponibilità costituiscono 
ulteriori requisiti della pro-
fessionalità che rappresenta 
il cardine attorno a cui viene 
costruita l’immagine positiva 
di un’azienda. 
Nella giornata di Sabato 
30 settembre "Orvieto, Cit-
tà del Gusto, dell'Arte, del 
Lavoro e dell'Innovazione" 
proporrà ai partecipanti un 
menu speciale, realizzato 
dai giovani cuochi dell’Isti-
tuto per Enogastronomia e 
Turismo di Orvieto in colla-

borazione con le due chef 
stellate Cristina Bowerman 
e Viviana Varese. 
Ogni portata sarà servita in 
un luogo suggestivo di Or-
vieto, permettendo ai parte-
cipanti di godere delle bel-
lezze artistiche della città. 
Un’offerta dedicata alle fa-
miglie, per 
raccon tare 
la tradizione 
con l’entu-
siasmo del 
“mang ia re 
sano”, a cu-
riosi ed ap-
passionat i, 
motivati o 
generalis t i, 

ma comunque desiderosi di 
vivere un’esperienza che sia 
totalizzante tra i sapori e l’ar-
te. 
Il tutto, naturalmente, circon-
dato dal magnifico scenario 
naturale che è la nostra cit-
tà di Orvieto e le sue dimore 
Medievali.

Istituto Alberghiero "Luca Coscioni" di Orvieto.

I laboratori nell’Istituto Alberghiero.

COMPRENSORIO

Questa pagina è stata realizzata GRAZIE al contributo di Hotel Palazzo Piccolomini
Piazza Ranieri, 36 Orvieto (Tr)

Tel. 0763 341743 - 391014 ISDN
www.palazzopiccolomini.it

È stata approvata il 23 ago-
sto, la graduatoria relativa 
all’avviso pubblico per il così 
detto “Bonus neo mamme” 
che prevede un contributo 
una tantum a fondo perduto 
di 1200 euro in favore delle 
madri, lavoratrici (dipendenti 
o autonome) o iscritte al Cen-
tro per l’Impiego, con bambi-
ni nati tra il tra il 03 giugno 
2022 e il 03 giugno 2023.
La graduatoria in questione 
sarà pubblicata mer-
coledì 30 agosto p.v. 
sul sito della Regione 
Umbria, sia sul ca-
nale bandi (https://
www.regione.umbria.
it/ la-regione/bandi) 
che sul BUR. Ciascun 
richiedente potrà così 
verificare la propria 
posizione mediante il 

numero di protocollo rilascia-
to sulla ricevuta telematica di 
invio della domanda.
Le graduatorie, come previsto 
dall’avviso, sono in ordine di 
ISEE, dal più basso al più alto, 
e saranno finanziate fino a 
esaurimento dei fondi messi a 
disposizione (più di un milione 
di euro, ripetuto per 5 anni). 
Pertanto, le domande presen-
tate potranno risultare: am-
messe e finanziate; ammesse 

e non finanziate; non ammes-
se con motivazione della non 
ammissibilità.
Solo nel caso in cui si rientri 
nella graduatoria delle do-
mande “ammesse e finanzia-
te” si avrà diritto ad ottenere 
il pagamento del contributo 
richiesto, contributo che verrà 
erogato nel termine massimo 
di 30 giorni dall'uscita delle 
graduatorie direttamente nel 
conto corrente indicato in sede 

di presentazione della 
domanda. Nell'ipote-
si in cui la domanda 
dovesse risultare non 
ammessa il richieden-
te riceverà apposita 
comunicazione all'in-
dirizzo mail indicato in 
domanda. motivato di 
inammissibilità.
“Abbiano introdotto 

e aggiunto a quelle già esi-
stenti questa misura che sarà 
ripetuta almeno per 5 anni 
– ha affermato la presidente 
Donatella Tesei - affinché le 
mamme possano conciliare al 
meglio, durante il primo anno 
di vita del bambino, le nuove 
esigenze familiari con quelle 
lavorative. Continua - ha con-
cluso la Presidente Tesei - la 
grande attenzione da parte di 
questa amministrazione nei 
confronti delle famiglie e la 
volontà di controvertere, con 
scelte concrete, quell’inverno 
demografico che da tempo 
stiamo attraversando”.
Le domande che risultano 
essere ammesse e finanziate 
sono 902 di cui 6 riceveranno 
un contributo per richiedente 
di € 2.400 in quanto madri di 
gemelli.

“Bonus neo mamme”, approvata la graduatoria.“Bonus neo mamme”, approvata la graduatoria.

ASD APS il Volo - San Lorenzo Nuovo (VT).

La nostra storia…

Questa pagina è stata realizzata GRAZIE al contributo di Corradini Serramenti.

La struttura che ospita il la-
boratorio diurno per le au-
tonomie sociali e la casa 
famiglia, nasce da un’inizia-
tiva privata che muove i pri-
mi passi nel 2016, anno in 
cui la proprietaria Barbara, 
mamma di Luigi, affetto da 
una grave disabilità, inizia i 
lavori di costruzione.
Il centro, inaugurato nel mar-
zo 2017, risponde in primis 
alle esigenze di una mam-
ma che nella sua esperienza 
diretta ha toccato con mano 
l’inadeguatezza dei servizi 
e dei luoghi predisposti per 
le attività delle persone con 
disabilità e dalla sua visione 
avveniristica che immagina 
un luogo integrato e aperto 
ad accogliere le esigenze di 

tutto il territorio.
Nel 2018 l’associazione Il 
Volo, fondata da uno spa-
ruto gruppo di mamme con 
figli disabili, inizia qui la sua 
attività, facendo vivere que-
sto luogo in una realtà che 
propone molteplici attività 
a sostegno 
dell’ incontro 
,della con-
divisione e 
della com-
prensione tra 
persone con 
difficoltà e 
persone nor-
modotate.
Unico cen-
tro nel suo 
genere, è un 
esempio di 

collaborazione tra istituzioni 
e genitori che nel territorio 
ha creato una rete di scam-
bio e supporto che tutt’ oggi 
accoglie e sostiene più di 50 
persone tra adulti e bambini, 
anche se la maggior parte 
delle attività rimangono eco-

nomicamente sostenute dai 
genitori.
Le attività sono varie e vanno 
dalle attività equestri (fatto-
ria di Montepozzino), falco-
neria, orto sociale, falegna-
meria, restauro, laboratori 
di cucina, di ginnastica, la-

boratori di pittura e 
tanto altro.

Per chi vuole cono-
scerci o semplice-
mente approcciarsi 
alla nostra realtà 
siamo a San Lorenzo 
Nuovo in via Abate 
Sperandini 19 tel. 
3738818542
Vi aspettiamo.
ASD APS il Volo 

LAMPADINO è un bambino curioso e intuitivo. La sua fantasia si accende proprio 
come una lampadina e gli permettere di risolvere ogni imprevisto. CARAMELLA 
deve il soprannome alla sua innata dolcezza. Sempre pronta a seguire il fratellino è 
decisa e risoluta. I due giocano sempre nel Parco dell‛Elefante, ma quando l‛uccellina 
Zilia li chiama corrono sotto la Grande Quercia dove, TENENDOSI PER MANO e 
RECITANDO LA FORMULA MAGICA, vengono trasportati da un vortice magico nel 
MagiRegno degli Zampa, un mondo speciale pieno di tanti, fantastici amici.

CONOSCERAI GLI ALTRI PERSONAGGI CHE POPOLANO IL MAGIREGNO:
RE ZAMPASAGGIA, IL SUO CONSIGLIERE PANDA GURU,

IL GIADINIERE CINGHY E... IL PERFIDO DUCA PUZZOLOSO.

VIENI A DIVERTIRTI CON LORO

Nel MagiRegno li attende il loro amico cagnolino ZAMPACORTA,
insieme al quale i due fratellini vivono INCREDIBILI AVVENTURE.
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I.I.S.S.T. Majorana-Maitani di Orvieto.

I futuri geometri progettano l’accessibilità.
Q u e s t ’ a n -
no l'Istituto 
S u p e r i o r e 
scientifico e 
tecnico Majo-
rana- Maitani 
di Orvieto ha 
par tec ipa to 
con le clas-
si 2^ e 3^ 
dell’indirizzo 
cat al con-
corso “I fu-
turi geometri 
p ro g e t t an o 
l’accessibilità” 
con il pro-
getto di un 
percorso ri-
guardante l’area antistante 
i tre plessi scolastici e l’area 
compresa tra una delle tre pa-
lestre scolastiche, i padiglioni e 
l’area sportiva adiacente. 

Nei percorsi di collegamento, 
oltre al tracciato e ai pannelli 
per gli ipovedenti, sono stati 
inseriti sensori di supporto e di 
orientamento ed un giardino 
sensoriale verticale.

Un proget-
to ambizioso 
come sempre, 
dal momento 
che l’Istituto 
è già al  ter-
zo anno che 
partecipa con 
en t u s ia smo 
e profondo 
senso civico 
ad un con-

corso ( vinto  
nel 2021),  
che pone al 
centro l’ab-
bat timento 

delle barriere architettoniche.
Una questione intorno alla 
quale ancora non  si riesce a 
mettere un punto fermo nel 
nostro Paese.
Gli studenti con questa espe-
rienza hanno imparato non 
solo a riqualificare uno spazio 
a loro noto ma anche ad ap-
profondire tematiche non sem-
pre affrontate e dibattute nel 
contesto scolastico. 

COMPRENSORIO

COSTRUZIONI IDRAULICHE STRADALI EDILI
Sede Legale:
Via MOnte Vettore snc - Orvieto (TR)
Tel. 0763 302527 Fax 178 2207216
Impianto di produzione
Conglomerati Bituminosi:
Loc. Pian dei Poveri - Orvieto (TR)
Tel. 334 6266642
cise@basili.it

È quanto emerso durante l’ini-
ziativa “Verso Agrigento 2025 
– Città e progetti in rete” che si 
è tenuto dal 1 al 3 settembre 
nella città siciliana insignita il 
31 marzo scorso del titolo di 
Capitale italiana della Cul-
tura 2025. Presente anche il 
sindaco di Orvieto, Roberta 
Tardani, accompagnata dalla 
responsabile dell’Ufficio Cul-
tura e Turismo del Comune di 
Orvieto, Carla Lodi, e i sindaci 
e assessori delle città finaliste 
Aosta, Assisi, Asti, Bagnoregio, 
Monte Sant’Angelo, Pescina, 
Roccasecca e Spoleto.

Gli amministratori delle die-
ci città si sono confrontati nel 
corso del convegno che si è 
tenuto al Teatro Pirandello sa-
bato 2 settembre mentre do-
menica 3 settembre alla Valle 
dei Templi, davanti al Tempio 
della Concordia, hanno parte-
cipato, insieme ai sindaci del-
la provincia di Agrigento, allo 
spettacolare aviolancio della 
squadra sportiva del 1° Reggi-

mento Carabinieri paracaduti-
sti “Tuscania” che hanno con-
segnato la bandiera italiana al 
primo cittadino di Agrigento, 
Francesco Micciche, aprendo 
idealmente le iniziative che 
porteranno al 2025.

“Sono stati tre giorni intensi – 
afferma il sindaco e assessore 
a Cultura e Turismo, Roberta 
Tardani – nel corso dei quali 
abbiamo avuto l’opportunità di 
parlare di Orvieto, delle nostre 
ricchezze, dei nostri progetti e 
non solo della emozionante ed 
esaltante sfida della candida-
tura a Capitale italiana della 
Cultura. Ma soprattutto è stata 
l’occasione per stringere nuove 
relazioni e consolidare i lega-
mi con le altre finaliste con cui 
stiamo condividendo il percor-
so di Cantiere Città. Ringra-
ziamo il sindaco di Agrigento, 
Francesco Micciche, che ci ha 
fatto scoprire una terra mera-
vigliosa, accogliente e ricca di 
umanità, ci ha fatto compren-
dere i motivi di una vittoria 

meritata ma in particolare lo 
ringraziamo perché ha dato 
seguito alla promessa pronun-
ciata il giorno della proclama-
zione quando, davanti al mini-
stro della Cultura Sangiuliano, 
aveva manifestato l’intenzione 

di coinvolgere tutte le città che 
avevano concorso al titolo. 
Come ha ben sintetizzato lo 
stesso sindaco Micciche – pro-
segue – da una competizione è 
nata una cooperazione, tutt’al-
tro che scontata, e in questo 

senso si sta ragionando su 
iniziative culturali e di promo-
zione turistica che, nell’ambito 
di Agrigento 2025, coinvolge-
ranno anche le altre nove cit-
tà finaliste. Agrigento sarà la 
Capitale italiana della Cultura 

nel 2025 ma in 
questi tre giorni 
si è dimostra-
to che c’è un 
capitale cultu-
rale importan-
te, quello delle 
tante realtà 
della nostra 
Italia, ognuna 
con le proprie 
peculiarità ma 
a c c u m u n a t e 
da valori qua-
li la tradizio-
ne, l’identità, 

l’autenticità. Saremo al fianco 
della città capitale della cultu-
ra 2025 per fare in modo che 
il messaggio che partirà da 
Agrigento possa rappresen-
tare al meglio la bellezza e la 
forza del nostro Paese”. 
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